

El Alcalde Luis Amoroso aclaró las inquietudes sobre los fotosensores de la ciudad

Durante la mañana del jueves 6 de agosto del 2015 el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, participó en un diálogo con los miembros de la Cámara de Comercio para analizar el tema de los fotoradares que están ubicados en diferentes partes de la ciudad.

"Estamos aquí para buscar soluciones, lo primordial es tener una ciudad segura siguiendo el proceso que la Ley establece. Se hizo un pedido a la Contraloría y a la Procuraduría para que revisen el contrato de los fotoradares para tomar decisiones, porque si se deja sin efecto un contrato de esa naturaleza el Concejo Municipal o el Alcalde están sujetos a una gran demanda por lo que hay que tratar el tema con la mayor responsabilidad", argumentó la autoridad.

El concejal Jacobo Sanmiguel, argumentó que la implementación de los fotosensores fue aprobada en la administración anterior. "El Alcalde Luis Amoroso nada tiene que ver en esto, lo único que hizo fue implementar lo que ya estaba dispuesto".

El GADMA, a través de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad hizo la respectiva socialización durante seis meses sobre el funcionamiento y la ubicación de los Fotoradares. Alrededor de mil conductores fueron llamados la atención por conducir a alta velocidad, en ese tiempo no hubo multas simplemente concienciación.

"He dispuesto la compra de las cámaras parecidas a las que están colocadas en la panamericana norte hacia Quito para ubicarlas cerca a los fotoradares para que así los conductores bajen la velocidad".

Con este antecedente, el Alcalde planteó tres soluciones:

- 1) Vamos a disponer que las cámaras estén en el sector urbano.
- 2) Mejorar la educación vial y colocar anuncios horizontales y verticales de precaución.
- 3) Si las multas son altas para la realidad de los ciudadanos pediremos a la Agencia Nacional de Tránsito o a la Asamblea Nacional que se revisen las sanciones impuestas por infringir los límites de velocidad.